

BROADCAST

Profil Wiyatno-Dodo Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Kapuas 2024

Indra Gunawan,S.Sos - KAPUAS.BROADCAST.CO.ID

Oct 14, 2024 - 01:22



H.M Wiyatno, SP dan Dodo, SP Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Kapuas 2024

KAPUAS - Dalam Konstelasi politik tahun ini, banyak hadir tokoh-tokoh dari birokrasi yang ikut dalam pemilihan kepala daerah yang dilaksanakan secara serentak di seluruh wilayah Indonesia pada tanggal 27 November 2024. Salah satunya pasangan Wiyatno-Dodo.

H.Muhammad Wiyatno, SP (Wiyatno) pria yang sejak kecil dibesarkan di Kabupaten Kapuas ini, menempuh pendidikan dasar (SD) Inpres UPT Pangkoh II/B Kiri, SMP 1 Pandih Batu, SMA 1 Pangkoh Kecamatan Kapuas Kuala, Kabupaten Kapuas.

Selanjutnya menempuh jenjang Sarjana S1 di Universitas Palangka Raya (UPR) dengan gelar Sarjana Pendidikan (SP) lulus tahun 1996.



Di partai Politik nya saat ini, PDI Perjuangan, Wiyatno juga memiliki massa tersendiri di wilayah khususnya Dapil V Kabupaten Kapuas, sehingga pada masa jabatan 2019 hingga 2024 sebagai ketua DPRD Provinsi Kalteng.

Dan pada pemilihan Legislatif yang baru saja dilaksanakan, Wiyatno kembali terpilih menjadi salah satu anggota DPRD Kalteng masa bakti 2024 - 2029.

Dikarenakan panggilan hati nurani, dirinya melepaskan jabatannya sebagai anggota DPRD Kalteng dan ikut sebagai salah satu kandidat di Pilkada Kabupaten Kapuas, dengan berpasangan dengan eks Camat Pasak Talawang, Kabupaten Kapuas.

Sementara itu bakal calon Bupati Kabupaten Kapuas, Dodo, SP adalah seorang birokrat dan masih aktif menjabat sebagai seorang Camat di Kecamatan Pasak Talawang, Kabupaten Kapuas, Kalimantan Tengah.

Menempuh pendidikan sekolah dasar (SD) di desa Bajuh, dilanjutkan ke jenjang sekolah lanjutan pertama (SMP) di SMP 1 Pojon di kecamatan Kapuas Tengah Kabupaten Kapuas.

Kemudian sekolah lanjutan atas (SMA) di SMA -1 Kuala Kapuas hingga menempuh pendidikan Sarjana di Universitas Palangka Raya (UPR) dengan gelar sarjana Pendidikan (SP).

Sosok eks Camat Pasak Talawang ini cukup dikenal masyarakatnya khususnya

di wilayah kecamatan Kapuas Tengah, Kabupaten Kapuas.

Diusung oleh Partai besar, Partai PDI Perjuangan, Partai Demokrat, Partai Amanat Nasional (PAN), dan Partai Persatuan Pembangunan (PPP), sosok eks camat Pasak Talawang ini menjadi wakil H.Muhammad Wiyatno di Pilkada Kabupaten Kapuas.

Dengan membawa jargon "Kapuas Bersinar" dengan makna Berdaya Saing, Sejahtera, Indah, Aman dan Relegius, pasangan ini siap mewujudkan pesta demokrasi dengan riang gembira tanpa politisasi suku, ras dan antar golongan.

Dodo dengan pengalaman sebagai kepala wilayah di beberapa tempat di Kabupaten Kapuas, tentu akan memiliki andil besar dalam meraup suara dalam pemilihan nantinya.

Selain itu, Wiyatno pada pemilihan legislatif yang baru saja dilaksanakan, memiliki suara terbanyak di dapil V kabupaten Kapuas dan kembali terpilih menjadi salah satu anggota DPRD Kalteng dari partai PDI Perjuangan.

Maka itu pasangan Wiyatno-Dodo memiliki kans tersendiri di hati masyarakat Kabupaten Kapuas pada pemilihan nantinya.(//)